



RÉFORME DES RETRAITES
NON AU PASSAGE EN FORCE
OUI A LA DEMOCRATIE

Contesté depuis des mois dans la rue et par la grève, critiqué de toutes parts, le gouvernement ne trompe plus personne sur la grande nocivité de sa réforme des retraites.

Plutôt que d'assumer son projet, il s'apprête maintenant à passer en force en fuyant même les "débats" feutrés sur les bancs de l'assemblée. L'utilisation du 49.3 est une méthode anti démocratique visant à prendre de vitesse la contestation sociale.

Pourtant, nous sommes plus de 70% des salariés à refuser cette réforme.

Face à la détermination du gouvernement et de Macron, nous devons leur opposer notre unité et une détermination encore plus grande !

Cette réforme n'est ni UNIVERSELLE, ni TRANSPARENTE, ni JUSTE !

Le recours au 49-3 est anti démocratique et a toujours eu lieu pour des textes de REGRESSION SOCIALE !



LEÇON DE DÉMOCRATIE...

Dénonçons le 49-3

Rassemblement

mardi 3 mars

A la préfecture à

17h30

**Ensemble jusqu'au retrait de cette
réforme !**

**Pour une société de justice et
solidaire !**

